

L'accident de voiture du triple ballon d'Or africain Samuel Eto'o Fils sur l'axe Nkongsamba continue à émouvoir plus d'un.

Bien que n'ayant eu que quelques bobos, la nouvelle qui a fait Le tour de la toile remet au goût du jour la notion d'hommage aux hommes durant leur vivant. C'est ce qu'entend faire la communauté missionnaire Saint Paul, par son fondateur supérieur général, le Révérend père Pascal Biyiha Bassong, prêtre de Jésus Christ, qui organise une soirée jubilaire en son honneur.

Contrairement à bon nombre de footballeurs qui organisent leur jubilé marquant la fin de leur carrière professionnelle, Samuel Eto'o quant à lui, jusqu'ici se réserve encore ce plaisir. Non pas certainement par déficit financier, mais plutôt à cause de sa disponibilité. En effet, l'ancien international camerounais, capitaine des lions indomptables choisit au terme de sa carrière dans les stades de consacrer 90% de son temps à donner le sourire aux nécessiteux. Fort de ce constat, la communauté missionnaire Saint Paul entend lui offrir ce cadeau bien mérité. « Le Christ a dit dans l'évangile de Matthieu « Donnez à Dieu ce qui appartient à Dieu. Et à César ce qui appartient à César. » Dieu est pour la gratitude. Samuel Eto'o valorise l'Afrique et le Cameroun en particulier à l'international. De mon point de vue, Dieu envoie ce type de légende sur terre chaque après un siècle. Il donne espoir aux familles en détresse, aux laissés pour compte. Il donne le sourire à ceux qui sont désespérés et milite en faveur d'une jeunesse consciente. Cette soirée jubilaire est une gratitude profonde que nous manifestons pour le grand neuf » confesse le Révérend père Pascal Biyiha Bassong, fondateur supérieur général de la Communauté missionnaire Saint Paul.

De ce fait, le 19 décembre 2020, dans la ville de Yaoundé, un jubilé en l'honneur de la vie du grand footballeur et de l'homme au cœur grand qu'est Samuel Eto'o Fils va se tenir. C'est sur cette forme de reconnaissance et de gratitude que la communauté missionnaire Saint Paul opte pour lui dire merci pour tout ce qu'il a fait durant sa fonction footballistique et après.

Placé sous le thème, « Samuel Eto'o Fils, l'Afrique et le Cameroun en particulier te disent merci pour tes œuvres humanitaires, ta passion pour l'éducation des jeunes et la protection de l'enfance. Ton apport à la préservation de la paix sociale. », cette grand-messe, prévoit au menu, une prière grandeur nature avec des religieux d'obédiences diverses ; des sketches, des intermèdes musicaux avec des artistes de renom. Le clou de la soirée est un documentaire qui retrace la vie du département l'ancien sociétaire du Fc Barcelone (2004-2009).

Ses œuvres parlent à sa place. A titre d'illustration de ses œuvres sociales, un pavillon Samuel

Eto'o est érigé à son nom à l'hôpital Laquintinie de Douala. Pourvoyeur d'emplois, Samuel Eto'o a ouvert des entreprises SET MOBILE, Beto'o. Ambassadeur de l'UNICEF dans le monde, les œuvres pour les enfants restent incomparables. Pour matérialiser son intérêt pour cela, il a mis sur pied la fondation qui porte son nom.

Samuel Eto'o est un footballeur camerounais. Né le 10 mars 1981 à Douala, il entame sa carrière en 1996, lorsqu'il intègre l'équipe du Real Madrid. Il jouera par la suite au FC Barcelone, de 2004 à 2009, puis à l'Inter Milan de 2009 à 2011. Après être passé par différents clubs, il signe le 18 janvier 2015 à l'UC Sampdoria, en Italie. Depuis 1997, il était également titulaire au sein de l'équipe nationale du Cameroun, qu'il a quittée en 2014 après la Coupe du monde au Brésil.

En plus de faire honneur à Samuel Eto'o qui à titre de rappel, a été victime d'un accident de circulation il y a quelques semaines, la date du 19 décembre prochain, ouvrira un nouveau chapitre sur la façon de célébrer les légendes en Afrique et au Cameroun en particulier.

237online
